



## Viele Grüße aus den landschaftlich spektakulären Anden!

Wir waren auf Spurensuche nach den aktuellen technologischen Trends in Chile: Folgen Sie dem QR-Code oder melden Sie sich direkt bei uns!

Innovationsmanagement der Bayern Innovativ  
und die Auslandsrepräsentanz für Südamerika

P.S. Mit Scouting finden und evaluieren wir Trends und Technologien für Bayern.  
Damit bayerische Unternehmen schneller und zielgerichtet Innovation entwickeln können.

Zusammen mit

Bayerische Repräsentanz für Südamerika  
Argentinien, Chile, Kolumbien, Peru und Uruguay  
Representación del Estado de Bayern para Sudamérica  
Argentina, Chile, Colombia, Perú y Uruguay



Scan mich

# Grüße aus Chile

